



Pforte der Barmherzigkeit

Description

Hingeschaut

Ä Ä Website Bischofskonferenz

Die Pforte der Barmherzigkeit ist offen.

Es war ganz einfach, als Papst Franziskus die Heilige Pforte geöffnet hat.

Nun ist sie offen, die Pforte der Barmherzigkeit.

Wir müssen nur durchgehen,

hineingehen in die erbarmende Liebe unseres Gottes.

Es fällt uns oft schwer diese Pforte aufzustößen,

auch wenn sie nur ganz leicht angelehnt ist.

Was hält uns zurück, diese Pforte zu öffnen:

für uns selbst und für andere?

Vielleicht sollten wir es einfach immer wieder versuchen.

Vielleicht gelingt es immer besser.

Sie ist offen die Pforte der Barmherzigkeit.

Gottes Liebe wartet auf uns, auf Dich, auf mich!

Sr. M. Annetraud Bolkart

>> Bericht auf der Website der Deutschen Bischofskonferenz >> [Heilige Pforte](#)